

VERSIÓN TAQUIGRÁFICA

- En la ciudad de Ushuaia, capital de la provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur, a los diez días del mes de diciembre del año 2014, en el recinto de sesiones "Jorge Omar Retamar" y siendo las 19 y 20:

APERTURA DE LA SESIÓN

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Siendo las diecinueve, veinte minutos, con la presencia de los concejales: Cárdenas, Llanes, Vuoto, Gambadoro, Guglielmi, Bocchicchio y esta presidencia, y habiendo quórum legal para sesionar damos inicio a la sesión preparatoria prevista para el día de la fecha. La cual fue convocada en la 9º sesión ordinaria del corriente año.

IZAMIENTO DEL PABELLÓN NACIONAL Y DEL PROVINCIAL

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Invito a la concejal Viviana Guglielmi a izar el Pabellón Provincial y el Pabellón Nacional, a los concejales y público presente a ponerse de pie.

- *Así se hace.*

- *Aplausos.*

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Corresponde a continuación elegir las autoridades para el período 2015, que tiene que ver con el Presidente; el Vicepresidente I y el Vicepresidente II, de esta Institución.

Tiene la palabra el concejal Gambadoro.

SR. GAMBADORO.- Para proponer a la Presidencia al concejal Damián De Marco; como Vicepresidente I al concejal Mario Llanes y como Vicepresidente II al concejal Walter Vuoto.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Tiene la palabra el concejal Cárdenas.

SR. CÁRDENAS.- Si, la verdad que evidentemente tampoco mi bloque ha sido tenido en cuenta para hacer en todo caso las consultas de este período, respeto las mayorías y en todo caso las decisiones que ha tomado este acuerdo político que tienen los diferentes bloques políticos.

Si tengo que expresar de que hay algunas cuestiones que tienen que ver con la falta de información por temas que, bueno, ya se lo he expresado, señor presidente, de forma privada, entre ellas -por ejemplo- la comisión de prensa que lamentablemente no se viene reuniendo en los últimos tiempos.

Hoy un medio de comunicación hizo declaraciones que por lo menos no deja de ser una expresión pública, y que de alguna manera me siento en la obligación de hacer esta expresión en este momento a partir de la declaración que se han hecho públicas, y otro tema que tiene que ver con bueno, con el propio funcionamiento de la Institución.

Pero más allá de esta... de lo que estoy narrando entiendo de que mi bloque no ha sido en cuenta para de alguna forma discutir o debatir o poner en conocimiento de cual es la intención para el año que viene, por lo cual no voy a poder acompañar, señor presidente, la moción pedida por el concejal Gambadoro.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Tiene la palabra el concejal Bocchicchio.

SR. BOCCHICCHIO.- Si lo mismo ¿no? Es obvio que no vale la pena destacar una obviedad en este caso, no estamos definiendo cuestiones personales sino cuestiones políticas. Y yo, si bien quiero destacar que en este recinto la pluralidad ha sido incuestionable, no así en lo que hace al reparto estructural de, digamos, lo que sería los recursos del Concejo Deliberante a los distintos bloques de manera equitativa, ahí si que es cuestionable, nosotros felices pero... y además satisfechos, pero seguimos siendo los mismos cinco que arrancamos la gestión y la verdad es que las plantas políticas de este Cuerpo se han incrementado exponencialmente y nosotros nunca fuimos consultados, nunca fuimos -digamos- merecedores de un refuerzo para nuestro equipo de gestión, ni siquiera con los contratos de profesionales.

Con lo cual digo es incuestionable, lo voy a sintetizar de esta manera la democracia que se ejerce en este recinto, la pluralidad de voces y el uso de la palabra, pero no es proporcional el acceso a los recursos para mejorar la gestión de cada uno de los bloques, con lo cual yo no puedo acompañar una estructura que garantiza este reparto desproporcional de los recursos de la Institución.

Nada más.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Muy bien, está a consideración la moción del concejal Gambadoro, Realizaremos votación nominal.

-Votan por la afirmativa los concejales: Llanes, Vuoto, Gambadoro, Guglielmi y De Marco.

-Votan por la negativa los concejales: Cárdenas y Bocchicchio

-Votan siete señores concejales.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Cinco votos por la afirmativa y dos por la negativa. Prospera la propuesta del concejal Gambadoro.

AGRADECIMIENTOS

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Solamente breve agradecer a los concejales nuevamente por esta confianza brindada en mí para presidir este Cuerpo Deliberativo, para mí es un orgullo presidir este Cuerpo.

También agradecer las palabras del concejal Bocchicchio en el reconocimiento por lo menos a esta pluralidad en las cuestiones de discusión.

Por supuesto que quiero agradecer sin dudas a la labor que desempeñan los empleados del Concejo Deliberante, al área Parlamentaria y el área Administrativa, que sin ellos sería imposible el trabajo legislativo que desarrollamos como concejales.

Y como lo dijimos y lo dije siempre la premisa nuestra en estar al frente de este Cuerpo Deliberativo se trata de generar las herramientas necesarias para que cada bloque

político pueda exponer la realidad política de cada uno, y que podamos ser los mejores representantes de la ciudad.

Por supuesto el compromiso es mejorar todas las cuestiones que debamos mejorar, los errores deben ser asumidos y deben ser mejorados. Pero por supuesto profundizar las cuestiones que tienen que ver con la participación de vecinos en el propio Concejo Deliberante, y las muestras dan de una gran tarea legislativa al respecto en cuanto a materia de participaciones en esta Institución política.

Solamente agradecerles nuevamente a los concejales por la confianza depositada. La verdad que me parece muy loable haber elegido nuevamente al concejal Mario Llanes y al concejal Walter Vuoto como vicepresidente primero y vicepresidente segundo, creemos que formamos un buen equipo de trabajo con respecto a la Institución.

Y bueno, lo que más quiero es desearles unas felices fiestas a todos los empleados legislativos, obviamente también esto va a parte a los empleados... a los asesores de cada uno de los concejales, desearles una muy linda Navidad, que lo puedan pasar en familia. Y un excelente 2015 para todos.

Así que, muchísimas gracias.

Conformación de la Comisión Legislativa de Receso

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Ahora corresponde, señores concejales, elegir la conformación de la comisión legislativa de receso.

Está la propuesta para que presida la primera comisión legislativa la concejal Viviana Guglielmi con el concejal Cárdenas y el concejal Bocchicchio. En la segunda etapa del receso presidiría quien les habla con el concejal Walter Vuoto y el concejal Walter Gambadoro. Los que estén por la afirmativa a mano alzada.

- Se vota y resulta afirmativa.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Aprobado por unanimidad.

Aclarar que la Secretaría de este receso estaría en la primera etapa en manos del secretario actual, Alberto Arauz; y en la segunda etapa el prosecretario Darío Gómez...

SR. SECRETARIO (Arauz).- No, Loiacono.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Ah. ¿Cómo es el apellido?

SR. SECRETARIO (Arauz).- Loiacono.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Loiacono. ¿Mancini?

- Asentimiento.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Lo conozco como Mancini, pensé que habíamos cambiado de prosecretario, me preocupé.

Muy bien, ahora sí, está a consideración la moción, los que estén por la afirmativa a mano alzada.

- Se vota y resulta afirmativa.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Aprobado por unanimidad.

ARRÍO DEL PABELLÓN PROVINCIAL Y DEL NACIONAL

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Invito a la concejal Guglielmi a arriar el Pabellón Nacional y el Pabellón Provincial, al público y concejales a ponerse de pie.

- Así se hace.

- Es la hora 19 y 30.